



Delegada Provincial Sandra Saavedra: “Fue una jornada ordenada, democrática y transparente”

La autoridad provincial felicitó a todas y todos los candidatos que resultaron electos durante este fin de semana tras una exitosa jornada electoral.

En punto de prensa, la mañana de este lunes la delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, entregó un balance de las dos jornadas en el marco de las Elecciones Regionales y Municipales 2024, las cuales calificó de “positivas”, oportunidad donde felicitó a las y los candidatos electos como Consejeros Regionales, Alcaldes, Alcaldesas y Concejales, así también a los dos candidatos para Gobernador Regional, quienes definirán su elección en segunda vuelta que se realizará el próximo 24 de noviembre.

“Reconocer la gran participación que tuvimos en la Provincia de Melipilla, en todas sus comunas, en que superamos el 90% de participación del padrón electoral, además en forma muy ordenada, democrática y transparente, donde no tuvimos mayores conflictos ni contingencias, y eso habla de una población que, a pesar de tener voto obligatorio, y tener la posibilidad de excusarse y no asistir, si lo hicieron y cumplieron con su deber cívico, lo que nos alegra profundamente, ya que nosotros creemos en los procesos democráticos”.

Paralelamente, la autoridad provincial felicitó a todas y todos los candidatos que resultaron electos durante este fin de semana tras una exitosa jornada electoral. “Vamos a tener varios cambios en las administraciones municipales, esperamos poder seguir trabajando conjuntamente como Delegación Presidencial y como Gobierno con las nuevas administraciones. Felicitar a los nuevos CORES, si bien se

mantiene algunos, tenemos novedades ahí, y a los nuevos concejos municipales”, destacando que la jornada movilizó un universo de 147.978 votantes durante el fin de semana, lo que representa un 90,38%.

La delegada provincial, Sandra Saavedra, agradeció además la labor de carabineros. “Hubo un momento en que tuvimos un poco de congestión vehicular en algunos sectores, donde solicitamos el apoyo de carabineros, quienes respondieron rápidamente y pudimos salvar la situación, así también reconocer el trabajo de Cruz Roja, porque ellos siempre nos han apoyado en estos procesos en forma voluntaria, dos días donde además hubo altas temperaturas, con muchas personas mayores descompensadas, donde Cruz Roja cumple un rol fundamental”.

En este sentido, resaltó además el despliegue de todas las instituciones que trabajaron en durante el desarrollo del proceso electoral, “como SERVEL, Ejército, los Municipios, y todos aquellos que pusieron a disposición para que este fuese un proceso tranquilo, ordenado y democrático, y ahora ya tenemos claridad respecto de quiénes nos van a dirigir y representar durante los próximos cuatro años”.

La autoridad recordó que para el caso de las elecciones de Gobernador Regional, existe segunda vuelta, “lo que significa que el día 24 de noviembre vamos a tener nuevamente elecciones, vamos a volver a constituir las mesas y el voto seguirá siendo obligatorio, para elegir al próximo Gobernador Regional”.

Finalmente, la autoridad provincial destacó el trabajo de las y los 1.689 vocales que se presentaron para apoyar la elecciones, “Fue un proceso muy arduo por la cantidad de papeletas y candidatos que teníamos, así que ahí reconocer el trabajo de todos los vocales, así como los apoderados, que son parte de este proceso democrático, quienes se quedaron hasta muy altas horas de la noche. Felicitaciones por la seriedad, compromiso y trabajo que realizaron”.